

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó convoca una nueva edición del premio "Conseller José Ramón García Antón"

El galardón reconoce a instituciones, entidades o personas que con su actuación han contribuido a conseguir un uso sostenible del agua

La distinción sirve además para recordar la figura del conseller García Antón



Infraestructuras hídricas del embalse de La Cuesta para la gestión del trasvase del Júcar del que es beneficiario la la Junta Central de Usuarios del Júcar- Vinalopó / **ÁXEL ÁLVAREZ**



D. Pamies

01 JUN 2024 20:46 Actualizada
01 JUN 2024 20:52

La **Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja** ha convocado una nueva edición del Premio "Conseller José Ramón García Antón" para galardonar **a las instituciones, entidades, personas físicas o jurídicas** que con su actuación **han contribuido a la gestión o cualquier actuación tendente a conseguir un uso sostenible del agua**, y reconocer públicamente las actuaciones que han podido llevar a cabo en ese ámbito.

En memoria del conseller

Una distinción con una trayectoria de más de una década que sirve además para recordar la figura **del conseller García Antón, quien durante su vida dedicada al servicio público se esforzó en conseguir un uso racional sostenible y solidario de los recursos hídricos** impulsando las actuaciones para ello en toda la Comunidad Valenciana.



Imagen de la firma del convenio del trasvase Júcar-Vinalopó en el Teatro Wagner de Aspe con la junta de central de usuario del Vinalopó como protagonista / **ÁXEL ÁLVAREZ**

Bases

Los candidatos para optar al premio, **cuya convocatoria ha sido publicada en el boletín oficial de la provincia**, podrán ser propuestos por cualquier persona o entidad, por cualquier medio remitido por correo postal o correo electrónico de la entidad de gestión del agua antes del día 15 de julio de 2024.

Memoria

La solicitud irá acompañada de una breve memoria explicativa de por qué se considera el candidato merecedor del premio.

El jurado que fallará el premio, estará formado por el presidente de la junta central, quien actuará de presidente del Jurado, por el vicepresidente 1º, por tres personas de reconocido prestigio en el sector de la gestión o estudio de los recursos hídricos y por el último premiad. **La decisión del Jurado estará siempre basada en la más amplia libertad de criterio.**

Te puede interesar

EUROCOPA

Europa ya toma en serio

ELCHE

Alejandro Soler: el

○ ○ ○





Una de las infraestructuras de gestión del agua en el Alto y Medio Vinalopó / **ÁXEL ÁLVAREZ**

En su primera edición de 2011 este premio fue un reconocimiento conjunto a dos personas que habían fallecido "dejándose la piel, por Júcar- Vinalopó: El **alcalde socialista** de Aspe, Miguel Iborra, y el ingeniero y conseller del Partido Popular, José Ramón García Antón", según recuerda **Ángel Urbina, presidente de la Junta Central**. Mientras que en la segunda recayó en el Instituto de Geografía de la Universidad de Alicante.